

Coalición Popular pierde un diputado y sigue como primer partido de la oposición

Coalición Popular, a pesar de situarse de nuevo como principal partido de la oposición, pierde un escaño respecto a las anteriores elecciones generales, según las primeras estimaciones dadas a conocer por el Gobierno. Esta formación, que se presenta en coalición con el PDP de Oscar Alzaga v el PL de José Antonio Segurado, logra 105 escaños, que corresponde al 26 por 100 del electorado, quedando en una posición relativamente parecida a la que mantenía hasta ahora en el Congreso de los Diputados, frente a los resultados obtenidos por el PSOE.

A nivel de Comunidades Autónomas, Coalición Popular sigue manteniendo su hegemonía en Galicia, donde obtiene 13 escaños; Madrid, con 11; Castilla-León, con 14; Comunidad Valenciana, con 10, y Andalucía, con 14. Esto permite mantener sentados en sus escaños del palacio de la Carrera de San Jerónimo a sus líderes. Así. conservan su escaño Manuel Fraga, Oscar Alzaga, José Antonio Segurado, Miguel Herrero de Miñón y Jorge Verstrynge, y consigue un escaño Isabel Tocino, la única mujer que se

presenta por los populares en Madrid.

En las comunidades autónomas en las que mantiene el mismo número de escaños son en Baleares (3), Cantabria (2), Castilla-La Mancha (8), Extremadura (3), Navarra (2), País Vasco (2), Murcia (3) y La Rioja (2). En Andalucía baja en un escaño, en Asturias pierde uno, en Aragón otro y en Cataluña pierde dos escaños.

También destacado ha sido la ascensión en Canarias, donde CP gana dos escaños con respecto a las anteriores, y Castilla-León, donde sube tres escaños. También los populares deben tomar como triunfo el haber conservado en el País Vasco los mismos escaños que en los anteriores comicios, a pesar del auge obtenido por Herri Batasuna.

Coalición Popular sólo ha superado en número al Partido Socialista Obrero Español en Galicia, trece por CP y 11 al PSOE.

En otras comunidades, como La Rioja, Coalición Popular y PSOE se ha repetido el reparto de escaños de las eleccions del 82: dos diputados para el PSOE y dos para CP. Los diputados de CP elegidos son los mismos de la anterior legislatura: Neftall Isasi López y Pilar Salarrillana de Verda, secretario general del PDP-Rioja.

Conforme a los datos obtenidos, Coalición Popular obtiene en Andalucía 14 escaños; en Aragón, 4; Asturias, 2; Baleares, 3; Canarias, 6; Cantabria, 2; Castilla-La Mancha, 8; Castilla-León, 14; Cataluña, 6; Extremadura, 3; Galicia, 13; Madrid, 11; Navarra, 2; País Vasco, 2; Murcia, 3; La Rioja, 2; Valencia, 10, y Melilla, 1.

Andalucía también ha supuesto un claro avance para la Coalición Popular, donde ha obtenido 14 diputados, que se reparten: cuatro para la provincia de Sevilla y Jaén, tres en las provincias de Málaga, Granada, Córdoba, Cádiz y Almería, y dos en la de Huelva. Cataluña ha supuesto para la Coalición que lidera Manuel Fraga seis escaños, que se dividen en uno por Lérida, cuatro por Barcelona y uno por Tarragona, lo que le supondrá recuperar a figuras como Miguel Angel Planas.